

PELITA

Polresta Mataram Gelar Olahraga Bersama Dirangkai Penghijauan Sejak Dini Di Taman Hutan Nuraksa

Syafruddin Adi - MATARAM.PELITA.WEB.ID

Nov 4, 2023 - 13:15



Lombok Barat NTB - Polresta Mataram Polda NTB menggelar olahraga bersama dengan bersepeda yang dirangkai penghijauan sejak dini melakukan penanaman Pohon di Tahura Desa Pakuan, Dusun Kumbi, Desa Pakuan, Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Sabtu, (04/11/2023)

Dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK bersama pejabat utama Polresta Mataram, didampingi Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH, Kepala Tahura Oman Sumantri beserta rombongan yang berjumlah kurang lebih 20 orang.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK mengatakan bahwa olahraga bersama ini guna meningkatkan kebugaran

personel Polresta Mataram sekaligus penghijauan sejak dini dengan sambil penanam pohon saat beristirahat di Taman Hutan Nuraksa.

Kegiatan ini merupakan wujud kontribusi Polri di tengah perubahan iklim yang sedang terjadi saat ini.

Penghijauan penting dilakukan untuk menjaga agar bumi Indonesia tetap hijau dan menjaga terbebas dari banjir. Pohon juga penting untuk menjaga kelestarian hidup hewan dan tumbuhan. Berkat pohon, ketersediaan sumber makanan bagi hewan dapat terus berlangsung dengan baik, imbuhnya

Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria.Sos, SH, MH juga menambahkan olahraga bersepeda bersama ini melalui jalur Simpang 3 Hino -Depan Mako Polsek Narmada-simpang 3 Batu Kuta-simpang 3 Taman Narmada- simpang 3 Jari solah simpang 3 Pqndan- simpang 3 remeneng- simpang 3 pura pembersihan Batu kantar- simpang 3 suranadi selatan- simpang 3 bunut ngereng- simpang 3 lembah Monte Desa Sedau -simpang 3 pasar lebah sempaga- simpang 3 kumbi- Taman hutan Rakyat (Tahura).

Kepala Tahura Oman Sumantri mengucapkan terimakasih banyak kepada Bapak Wakapolresta Mataram beserta jajarannya yang berkenan menyempatkan diri untuk menanam pohon sehingga dapat mengenalkan dan menyebarkan manfaat kepada masyarakat luas.(Adb)